
9 Pièces

750 m²

Réf. LVS-2165

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Bienvenue au Palazzo Leonardo, une résidence de luxe exceptionnelle.

Cette résidence spacieuse offre intimité et exclusivité grâce à son accès

privé  et  à  son  service  de  conciergerie  24/7.Idéal  pour  une  famille,  cet

appartement  s'étend  sur  750m2  et  un  étage  complet.  Actuellement

disposé d'un vaste triple  séjour,  6  chambres à coucher  et  4  salles  de

bain. Une véritable opportunité d'un réaménagement complet vous est

offerte  afin  de  personnaliser  l'espace  selon  vos  goûts.  La  terrasse

s'étend sur tout l'étage, permettant un accès direct à l'extérieur et une

vue panoramique sur la mer depuis chaque ...

Welcome to Palazzo Leonardo, a truly exceptional luxury residence. This spacious

residence  offers  privacy  and  exclusivity  with  its  private  gated  access  and  24/7

concierge service. Perfect for a large family,  this apartment spans the entire floor,

providing ample space for everyone. Currently set up as a 6 bedroom, 4 bathroom

home,  there  is  plenty  of  room  to  accommodate  any  family's  needs.The  terrasse

wraps around the entire floor, allowing easy access to the outdoors and panoramic

sea views from every room. At 750 m2, this property presents an opportunity for a

full redesign to personalize ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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